

Referenz Zahnärztekammer St. Pölten

Der Zahn der Zeit

Die Firma **Boden Karner GmbH** aus St. Pölten (NÖ) renovierte die Zahnärztekammer in der Fußgängerzone von St. Pölten mit Produkten von Mapei. Insgesamt wurden rund 900 m² Parkett auf drei Stockwerken verlegt.

Der Aufbau des Parketts bestand aus einem Altbestand Zementestrich und alter Spachtelmasse. Nach einer Haftzugsmessung stellte sich heraus, dass der Untergrund nicht ideal für die Direktverlegung war.

Deswegen wurde mit Eco Prim PU 1K Turbo grundiert und für die Entkoppelung Mapetex Vlies

mit Ultra Bond S945 1K verklebt. Im vierten Obergeschoß wurden 300 m² vollflächig abgefräst und ebenfalls mit Eco Prim zweimalig gerollt, wobei die Fläche beim zweiten Mal abgequarzt wurde. Danach wurde der Bereich vollflächig mit Ultraplan gespachtelt und darauf der 2-Schichtparkett mit Ultrabond S945 1K verklebt. Nach der Renovierung waren sich die Handwerker, die Bauherren und der Architekten einig: Der Zahn der Zeit wird lange brauchen, bis das Parkett wieder saniert oder erneuert werden muss. ■



Bilder: Mapei

Bild 1 und 2: Zahnärztekammer St. Pölten: Typischer Vorher-Nachher-Effekt.